

## Maestros no detienen sus protestas en Veracruz.

**Por: Ethelvina López Romero. 30/01/2016**

Hoy sábado 30 de enero se realizó nuevamente en Xalapa, un plantón de maestros frente al Palacio de Gobierno para dar continuidad a los realizados el sábado 23 y el jueves 28 del presente con la finalidad de exigir los pagos retroactivos de carrera magisterial de las etapas 22 y 23 con la misma consigna: “PAGO INMEDIATO EN UNA SOLA EXHIBICIÓN”.

Cabe mencionar que la protesta se realizó bajo los ojos y cámaras vigilantes de personal que trabaja para Gobierno del Estado, quienes tomaron fotos constantemente, reportando las incidencias vía teléfono celular, éstos hechos serían intrascendentes, pero lamentablemente nos encontramos en Veracruz, un estado donde el ejercicio de las libertades implica un riesgo para la vida. Por ello, los maestros que protestaron e informan, seguirán protestando, culpan a las autoridades de cualquier daño que pudieran sufrir en su persona, posesiones o entorno.

El grupo de maestros inconformes, continuarán realizando los plantones los próximos fines de semana y hacen un llamado a los maestros que se encuentran en la misma situación para que se sumen ya que esto no terminará en tanto el Gobierno no cumpla con el depósito de los adeudos correspondientes.

### **Fecha de creación**

2016/01/30